

Participa Miguel Díaz Canel en Comisión de Asuntos Económicos



Por: Marianela Samper Salmonte

La Habana, 17 dic (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, participa este martes en la Comisión de Asuntos Económicos de la Asamblea Nacional del Poder Popular, previo al Cuarto Periodo Ordinario de Sesiones en su IX Legislatura.

Asisten de igual modo, al debate el presidente del Parlamento Cubano, Esteban Lazo Hernández, el vicepresidente del Consejo de Ministros Ricardo Cabrisas Ruíz, así como titulares de diversos sectores.

Durante la cita, el titular de Economía y Planificación, Alejandro Gil Fernández, presentó información sobre el comportamiento de la economía nacional en el presente año, destacando las dificultades que se afrontan debido al recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos y las medidas de penalización a las navieras extranjeras para impedir la entrada de combustible al país.

Hemos estado sometidos a más presiones que las previstas a inicio de año, dijo Gil, pero se toman medidas sin ajustes económicos que no son neoliberales, el ahorro se ha ponderado, no se ha paralizado la nación y en medio de tal situación se hizo un incremento salarial.

Asimismo, destacó la adopción de una medida audaz como la creación de tiendas en divisas, con impacto en la economía y la población, además de otras acciones orientadas al perfeccionamiento de la empresa estatal socialista.

La economía tiene condiciones para no decrecer, afirmó Gil Fernández, al esbozar la estrategia del Plan de la Economía 2020.

Asimismo, Víctor Manuel Gutiérrez, diputado por el municipio Boyeros, de La Habana, destacó la preocupación del gobierno y de los Ministros cada día para buscar soluciones a la actual situación con el recrudecimiento del bloqueo y resaltó la importancia de la unidad del pueblo.

Por su parte, Margarita Soroa, parlamentaria por Artemisa, enfatizó en la necesidad de que los territorios sean más persistentes en la búsqueda de potencialidades.

El diputado Óscar Luis Hung Penton, del municipio La Sierpe, de Sancti Spíritus, subrayó el desempeño que debe tener el sistema empresarial cubano para sortear las dificultades aún mayores con el recrudecimiento del bloqueo.

De igual manera, resaltó la necesidad de ayuda que tienen los territorios para interpretar como hacer suyas las facultades que se han otorgado a las empresas.

Entre ella: los sistemas de pago que estimulan los resultados del trabajo y el vínculo entre universidades y empresas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/209953-participa-miguel-diaz-canel-en-comision-de-asuntos-economicos>



Radio Habana Cuba